
Frage an den Herrn Volksrat
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 21. Juni 2005, 17:39

Schwion mag zwar bloß 2-3 Bürger haben, wird aber doch aktiv ausgestaltet - im Gegenteil zu
anderen Föderationsrepubliken. Von Krise sollte man also nicht sprechen.
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